



# AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE LA PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES.

#### I.-Denominación del responsable:

Universidad Intercultural de Chiapas.

## II.-Domicilio del responsable:

Colonia Corral de Piedra, Corral de piedra No. 2, de la Ciudad de San Cristóbal de las Casas Chiapas. C.P. 29299. Teléfono 01(967) 14886. Ex. 138.

## III.- Área responsable que administra la información:

Departamento de Servicios Escolares

# IV.- Datos del responsable del tratamiento de la información:

Lic. Liliana Sánchez Acero, Jefa del Departamento de Servicios Escolares, con dirección Calle Corral de Piedra No. 2, Colonia Corral de piedra, de la Ciudad de San Cristóbal de las Casas Chiapas. C.P. 29299. Teléfono 01(967) 14886. Ex. 138.

# V.- Datos personales que recaban y para que finalidad:

Los datos personales serán utilizados con la única finalidad de inscribir a los estudiantes de nuevo ingreso; para la asignación de matrícula, la cual se designa de acuerdo a la licenciatura que cursarán, los datos personales son utilizados para la conformación del expediente personal del estudiante en donde se integran todos los documentos oficiales de la carrera, los cuales le sirven para cualquier aclaración o incidente.

Los datos personales que se recaban del estudiante son los siguientes: Nombre Completo, Acta de Nacimiento Actualizada, Certificado o Constancia de Preparatoria o Bachillerato con fotografía, Carta de Buena Conducta, Certificado Médico (indicando el tipo de sangre), Curp, Comprobante de Domicilio Familiar, Carta Compromiso, Número de Afiliación en caso de contar con Seguro Médico (IMSS, ISSSTE, ISSTECH), en caso de no manifestar de forma expresa su oposición , se entiende que existe consentimiento de los datos en los términos únicos citados de este aviso de privacidad.

#### VI.- Normatividad aplicable al sistema:

Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas artículos 14 fracción XXIV, 41 y demás correlativos.





## VII.- Transferencia de datos personales:

Se informa que no se realizaran transferencias de datos personales, salvo aquellos que sean necesarios para atender requerimientos de información de una autoridad competente, fundado y motivado, de acuerdo con el **artículo 18** de la Ley de Protección de Datos Personales en Protección de sujetos obligados del Estado de Chiapas.

#### VIII: Supresión:

Cuando los datos personales dejen de ser necesarios para el departamento de Servicios Escolares con las finalidades previstas en este **aviso de privacidad**, todo documento de los alumnos que ya hayan culminado sus estudios serán archivados en un en espacio dentro de la Universidad, para cualquier tipo de aclaración o requieran de algún documento después de haber dejado de asistir a las instalaciones de la Universidad.

IX.- ¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, corrección/rectificación, cancelación u oposición de datos personales?

Usted podrá ejercer sus derechos ARCO, directamente en la Unidad de Transparencia de esta Universidad ubicada en Colonia Corral de Piedra, Corral de piedra No. 2, de la Ciudad de San-Cristóbal de las Casas, Chiapas. C.P. 29299. Teléfono 01(967) 14886. Ex. 105}.

# X.- Sitio donde podrá consultar el aviso de privacidad integral:

Página www.unich.edu.mx/transparencia.

## XI.- Cambios al aviso de privacidad:

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad se hará de su conocimiento en la Unidad de Transparencia, ubicada en la oficina del abogado general.

1